

## «Jahreszeiten»

*Ausstellung von Edith Jehle*

«Jahreszeiten» nennt Edith Jehle (Triesen) ihre Ausstellung im Pfrundhaus in Eschen, die am 8. März eröffnet wird. Die Künstlerin stellt zum erstenmal ihre Bilder in der Öffentlichkeit aus, die in verschiedenen Techniken – Gouache, Aquarell und Acryl – hergestellt sind.

Die Eröffnung der Ausstellung findet am Samstag, den 8. März um 17 Uhr statt. Einführende Worte zur Ausstellung wird Fürstlicher Rat Robert Allgäuer sprechen. Die Vernissage wird musikalisch umrahmt durch Annelies Brandstätter auf der Harfe.

**Liechtensteiner Volksblatt**

Samstag, 1. März 1986 – Seite 5